

# Impertinentes #4 - INgérable

*Impertinentes est une web-série de 5 épisodes croisant les portraits de 3 cheffes d'entreprises (Mercedes Erra, Léa Thomassin, Anaïs Lerma). A travers leurs parcours et leur témoignage singulier, nous découvrons les difficultés qu'elles affrontent, ce qui a motivé ces femmes ambitieuses à oser se lancer et comment elles conjuguent leurs aspirations avec les injonctions omniprésentes dans notre société.*

Temps de lecture : minute

---

5 octobre 2021

Chaque épisode de la web-série aborde un obstacle auquel doit faire face une femme qui se lance dans l'aventure entrepreneuriale. Ils portent tous le nom d'un stéréotype - inconscient ou pas - associé aux femmes qui entreprennent : incapable, illégitime, ingérable ou encore inapte. Les témoignages de ces 3 entrepreneures permettent de déboulonner certains mythes qui tendent à rendre inaccessible l'entrepreneuriat pour les femmes.

## Episode 4 : INgérable

“Ingérable” poursuit les questionnements de l'intime en abordant la question particulière du temps. L'injonction de la “super-woman” moderne impose aux femmes d'avoir une carrière ambitieuse en étant à la fois une mère et une femme parfaite. L'entrepreneuriat et ses horaires à rallonge nécessite une flexibilité forte entre le travail, la vie de famille, le couple et les activités personnelles. On s'interroge également si l'entrepreneuriat, par la flexibilité qu'il impose, ne prépare pas au final à jongler aisément entre tous ces temps.

---

Article écrit par Antoine Becquet